

## La Verdad

REGIÓN DE MURCIA

### **El transporte, el vestido y el calzado hicieron bajar el IPC un 0,3% el mes pasado**

**La subida de precios afectó sobre todo al ocio y la cultura, con un 0,7%, así como a los alimentos, hoteles, alcohol y tabaco (0,2%)**

<http://www.laverdad.es/murcia/v/20120714/region/transporte-vestido-calzado-hicieron-20120714.html>

**14.07.12 - M. G. / AGENCIAS | MURCIA.**

El Índice de Precios de Consumo (IPC) en la Región de Murcia bajó el pasado junio tres décimas con respecto al mes mayo. Una décima más que la media nacional, que coloca la inflación interanual en el 1,8%, por lo que se mantiene la misma cifra que en el mes anterior. Por sectores, en la Comunidad Autónoma de Murcia los precios bajaron más en junio con respecto a mayo en transporte, un 1,7%; y en vestido y calzado, un 1,3%, seguidos de medicina, con un 0,9%, y vivienda y comunicaciones, ambos con un descenso del 0,1%.

Por contra, la subida de precios afectó fundamentalmente al ocio y la cultura, con un ascenso del 0,7%, seguidos de alimentos y bebidas no alcohólicas, y hoteles, cafés y restaurantes, cuyos precios crecieron un 0,2 %. También se encarecieron el tabaco y las bebidas alcohólicas, en un 0,2%, mientras que se mantuvieron invariables los precios en el menaje y la enseñanza.

La inflación acumulada en el primer semestre del año en la Región de Murcia es del 0,6%. A su vez, las medias nacionales de inflación coinciden con las avanzadas por el indicador adelantado publicado el pasado 28 de junio. Esa tasa de inflación anual española es consecuencia, principalmente, de la bajada de los precios del transporte y de otros bienes y servicios, así como de las legumbres y hortalizas frescas, las carnes y los pescados, crustáceos y moluscos.

Por lo que respecta a la variación mensual, el IPC español bajó en junio dos décimas respecto a mayo, especialmente por la caída del 1,5% que tuvieron los precios del transporte merced al descenso de los carburantes y lubricantes. En sentido contrario, también en el ámbito nacional, subieron los precios ligados a las bebidas alcohólicas y al tabaco, que se encarecieron más de cinco puntos, hasta el 11,5 %, convirtiéndose en la tasa más alta desde mayo de 2011.

La mayoría de las comunidades autónomas mantuvieron o disminuyeron su tasa interanual de IPC. Pero el mayor descenso lo registró Canarias, cuya tasa se quedó en el 1 %, mientras las únicas comunidades en las que subió la tasa fueron Cantabria, con un 1,9%, y Navarra, llegando hasta un 2% en la subida del IPC.